

'La incipiente recuperación de la actividad económica no se traduce en una mejora sensible del empleo'



## 'La incipiente recuperación de la actividad económica no se traduce en una mejora sensible del empleo'

**CCOO.- CCOO muestra su preocupación por los datos del desempleo: son peores que los de septiembre de 2014 y también que los de 2013. Además, como denuncia el secretario de Comunicación de CCOO, Fernando Lezcano, el "poco empleo que se crea transforma el empleo indefinido a tiempo completo por empleo temporal y a tiempo parcial".**

Se acaba el verano y se acaban las buenas noticias sobre el empleo. Como en los últimos nueve años, el paro registrado aumentó en el mes de septiembre, lo que pone de manifiesto la enorme dependencia de la economía española de las actividades turísticas, estacionales y de temporada.

La afiliación a la Seguridad Social aumenta un 0,05% en septiembre, una cifra minúscula, que además esconde una realidad que matiza este ya mínimo crecimiento: en septiembre se dieron de alta a 62.420 personas en educación, pero en realidad este aumento no se corresponde con un incremento real del empleo en esta actividad. Son las personas despedidas en junio/julio al acabar el curso escolar para no pagarle las vacaciones y que ahora se vuelven a dar de alta. Sin este comportamiento más que discutible, la afiliación habría caído en más de 50.000 personas en septiembre.

Las variables del mercado de trabajo, el paro registrado y la afiliación, empiezan a ir peor que en 2014 y eso supone una ruptura muy preocupante en la evolución del mercado de trabajo que demuestra la fragilidad de la recuperación. En el Régimen General ??esto es el de los asalariados?? la afiliación cayó en más de 25.000 personas y solo el aumento del régimen agrario, por el empleo temporal vinculada a las campañas agrícolas de la estación, hacen que la cifra total de la afiliación crezca.

Hay otro dato parcial que hace más negativo el resultado: en el último día del mes de septiembre se dieron de baja a 221.916 personas en la seguridad social, una cifra muy superior a la media del mes y que refleja la enorme estacionalidad de parte del empleo creado en los últimos meses.

Menos protección y más precariedad

Por otro lado, aumenta de forma insoportable la desprotección de las personas desempleadas: la tasa de cobertura ha caído en más del 32% de forma que cerca de dos millones de personas desempleadas, según los datos del SEPE, y más de tres millones y medio, según la EPA, están excluidas de la protección.

¿Con estos datos se hace más necesaria la implantación de una prestación de ingresos mínimos para corregir la enorme y creciente desprotección de las personas desempleadas en la línea de la propuesta de la iniciativa legislativa popular promovida por CCOO y UGT?, explica el secretario de Comunicación de CCOO, Fernando Lezcano.

¿Menos del 5% de los contratos firmados en septiembre fueron indefinidos a tiempo completo y el 95% restante fueron temporales o a tiempo parcial?, destaca también Lezcano en relación al tipo de empleo que se está creado. Más de la mitad de los afiliados en el régimen general de la seguridad social, el 52%, tienen un contrato temporal o un contrato a tiempo parcial?, denuncia.

¿Empleo precario, menos personas con protección y de peor calidad no puede ser el modelo del crecimiento que este país necesita ni el modelo productivo de nuestro futuro: empleos de baja calidad en sectores de bajo valor añadido (comercio, hostelería y servicios auxiliares) que generan empleos inestables y donde se pagan salarios bajos. Sin empleo industrial, sin servicios de alto valor, especializándonos cada vez más en actividades de servicios de turismo y de temporada, la economía española y el empleo tienen un mal futuro?, concluye el secretario de Comunicación de CCOO.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original